



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Schriftliche Anfrage David Jenny betreffend "Nobody is perfect, aber sollte unser Kanton bei der Vertragsredaktion nicht doch gewisse Qualitätsanforderungen erfüllen?"

P245314

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat teilt die Auffassung des Anfragenden, dass der Kanton Basel-Stadt bei der Vertragsredaktion danach streben sollte, hohe Standards einzuhalten. Die Zuständigkeit für die Vertragsredaktion liegt aus sachlichen und fachlichen Gründen bei den einzelnen Departementen. Der Prozess zur Vertragsprüfung im Bau- und Verkehrsdepartement hat sich bewährt. Am vorliegenden Einzelfall wird geprüft, ob der Prozess verbessert werden kann.

